



## ► SOLIDARIDAD

## La USAL abre una cuenta para ayudar a los damnificados de Japón

REDACCIÓN / ÁVILA

Ante la grave catástrofe desencadenada por el terremoto del pasado 11 de marzo en Japón, la Universidad de Salamanca ha puesto en marcha una respuesta urgente. Para ello, entre otras acciones, ha puesto a disposición de la comunidad universitaria y el público general un número de cuenta a través del cual se podrán realizar aportaciones solidarias.

Para todas aquellas personas que deseen realizar aportaciones ya está disponible la cuenta 'Centro Cultural Hispano-Japonés: Ayuda víctimas del terremoto y tsunami en Japón', con el número 0049-1843-44-2110234701. El dinero que se reciba irá destinado a diversas acciones de apoyo a las víctimas y será canalizado a través de la Asociación Universidad de Salamanca en Japón, creada a iniciativa del exembajador y doctor honoris causa Eikichi Hayashiya.

Se espera que así se pueda minimizar el número de víctimas y paliar al máximo los daños producidos por esta catástrofe, así como facilitar las tareas de reconstrucción.